

noticias universitarias del interior

Graduación de 320 nuevos profesionales

En el salón de honor de la Universidad se realizó la solemne ceremonia de entrega de diplomas a los nuevos profesionales, graduados en abril de este año, bajo la presidencia del Rector, prof. Eugenio González, y otros miembros del Consejo Universitario. El discurso académico fue pronunciado por el Dr. Amador Neghme, decano de la Facultad de Medicina. Recibieron sus diplomas los siguientes profesionales: 11 enfermeras; 1 licenciado en salubridad; 7 dentistas; 2 licenciados en ciencias jurídicas y sociales; 5 administradores públicos; 20 químicos farmacéuticos; 1 bioquímico; 13 médicos veterinarios; 9 ingenieros agrónomos; 1 ingeniero forestal; 9 ingenieros comerciales; 21 ingenieros civiles; 4 constructores civiles; 7 arquitectos; 3 psicólogos; 2 kinesiólogos; 1 consejero educacional y vocacional; 1 artífice; 47 profesores de estado.

Miembro académico de la Facultad de Economía

Miembro académico de la Facultad de Economía de esta Universidad, fue designado el prof. Joseph Grunwald, economista norteamericano y ex director del Instituto de Economía de esta Corporación. La recepción del nuevo académico se efectuó en el salón de la Universidad en sesión solemne. El Decano, prof. Sergio Molina, pronunció el discurso de recepción, refiriéndose a la personalidad y obra educacional y de investigación del prof. Grunwald, durante su permanencia de más de 10 años en el país. El prof. Grunwald, actual catedrático de la Universidad de Yale, pronunció un discurso de incorporación sobre "El saber culto en las ciencias económicas".

Director de Escuela de Sociología en la Universidad de Minnesota

Invitado por el Departamento de Sociología de la Universidad de Minnesota, se encuentra en esa Universidad el director de la Escuela y del Instituto de Sociología de esta Universidad, prof. Orlando Sepúlveda, donde dicta un seminario sobre los problemas sociales de América Latina y el estado de las investigaciones sociológicas. Al mismo tiempo, realiza una variada actividad científica, y completa un estudio sobre medios de comunicación de masas en Santiago. El prof. Sepúlveda ha sido invitado también a concurrir a congresos sobre su especialidad que tendrán lugar en Kansas y en Detroit, y a su regreso asistirá al Congreso Latinoamericano de Sociología, a celebrarse en Bogotá el próximo mes.

Universidad Austral establece una Escuela de Tecnología Médica

Un convenio entre el Servicio Nacional de Salud y la Universidad Austral fue aprobado recientemente, para establecer una Escuela de Tecnología Médica en esa Universidad. La escuela será mantenida en funciones por la Universidad y el Servicio Nacional de Salud proporcionará los medios adecuados para la práctica de los alumnos en los laboratorios y dependencias del hospital de Valdivia; creará cargos, previo estudio de los establecimientos en la zona sur del país y otorgará becas a los egresados para que se desempeñen en los establecimientos que el Servicio Nacional de Salud indique.

Nuevos Decanos en las Universidades de Santiago

El Ministro de Agricultura y actual Decano de la Facultad de Agronomía de esta Universidad, prof. Ruy Barboza, fue reelegido para el mismo cargo por un nuevo período de tres años, en sesión solemne de la Facultad presidida por el Rector González.

El Dr. Roberto Barahona fue designado Decano de la Facultad de Medicina y Ciencias Biológicas de la Universidad Católica de Santiago. El nuevo Decano es autor de numerosos trabajos científicos y ha ocupado importantes cargos durante su vida profesional; en la actualidad se desempeña como profesor titular de la cátedra de anatomía patológica y jefe del Departamento de Anatomía Patológica del Hospital Clínico de la Universidad Católica.

Curso internacional de medicina para postgraduados

Entre el 2 y 22 de mayo pasado se efectuó un curso internacional de medicina para postgraduados en Puerto Montt, Valdivia, Temuco, Antofagasta y Chuquibambilla. Los cursos ofrecidos a los médicos de provincia han sido organizados y patrocinados conjuntamente por la Escuela de Graduados de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, Facultad de Medicina de la Universidad Católica de Santiago y por la Facultad de Medicina de la Universidad de California, de Los Angeles. Directores del curso fueron los doctores Ramón Ortúzar de la Universidad Católica y Leslie R. Bennett, profesor de la Universidad de California. Participaron como profesores los Dres. Ramón Ortúzar, Enrique Montero, Pedro Schüller, Hugo Salvestrini, Juan I. Monge y los Dres. Albert Katus, William Hewitt y Peter Gaal, profesores de medicina y cirugía de la Universidad de California.